

The Department of External Affairs announced today the appointment of Mr. William Hickson Barton as Assistant Under-Secretary of State for External Affairs (Administration).

The Under-Secretary, A.E. Ritchie, noted that Mr. Barton's wide experience qualifies him well to deal with the range of administrative issues involved in the great variety of activities of the Department of External Affairs. His work has included the fields of science, United Nations affairs, various policy studies, military cooperation and administration in External Affairs and elsewhere.

Mr. Barton joined the Department of External Affairs in 1954 after eight years with the Defence Research Board and the Aeronautical Research Committee. During his career in External Affairs he has served abroad as Counsellor of the Canadian Embassy to Austria and Alternate Governor for Canada to the International Atomic Energy Agency in Vienna, as Head of the Defence Liaison I Division and External Affairs Member of the Canada-United States Permanent Joint Board on Defence, and as Minister at the Canadian Mission to the United Nations, as well as member of various United Nations delegations. He has been Head of the United Nations Division in Ottawa since 1964 and since September 1969 has also been Head of the Policy Analysis Group. A detailed biography is attached.

Mr. Barton will replace John K. Starnes who became Director General, Security and Intelligence, of the Royal Canadian Mounted Police at the beginning of the year.

WILLIAM HICKSON BARTON

Born in Winnipeg on December 10, 1917.
BA (University of British Columbia, 1940). Joined the Canadian Army in 1940(Lt); discharged 1946 (Maj). Joined the Defence Research Board, 1946; Secretary, Defence Research Board, 1950-52; Secretary, National Aeronautical Research Committee, 1950-52. Seconded from the Defence Research Board to External Affairs, July 1952; Secretary, Canadian Section, Permanent Joint Board on Defence, September 1952. Transferred from the Defence Research Board to External Affairs, January 1954; Counsellor, Vienna, December 1956; Alternate Governor for Canada to the International Atomic Energy Agency, September 1957. Head of the Defence Liaison I Division and External Affairs Member of the Canada-United States PJBD, Ottawa, December 1959; Counsellor, The Permanent Mission of Canada to the United Nations, New York, August 1961; Minister at the Canadian Mission to the United Nations, July 1963. Head of the United Nations Division in Ottawa since 1964 and since September 1969 has also been Head of the Policy Analysis Group.

Married (Jeanie Robinson). One child.

FHIL



CANADA

COMMUNIQUÉ

NO 25

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 1 MAI, 1970

Le Secrétaire des Affaires extérieures, M. J. G. ...
aujourd'hui la nomination de M. W. H. Barton au poste de Secrétaire adjoint aux Affaires extérieures. M. Barton a une vaste expérience administrative et a travaillé dans les activités de l'Administration fédérale, des postes précédents d'expert en sciences, les affaires des études de politique internationale aux Affaires extérieures.

NOMINATION AUX AFFAIRES EXTERIEURES

WILLIAM HICKSON BARTON

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui la nomination de M. William Hickson Barton au poste de Sous-Secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures (Administration).

M. A.E. Ritchie, Sous-Secrétaire d'Etat, a signalé que la vaste expérience de M. Barton le rend parfaitement apte à s'occuper de l'ensemble des questions administratives comprises dans la grande variété des activités du Ministère des Affaires extérieures. Ses postes précédents l'ont familiarisé avec les sciences, les affaires des Nations-Unies, diverses études de politique, la coopération militaire et l'administration aux Affaires extérieures et ailleurs.

M. Barton est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1954 après avoir passé huit ans au Conseil de recherches pour la défense et au Comité de la recherche aéronautique. Au cours de sa carrière aux Affaires extérieures il a servi à l'étranger comme conseiller auprès de l'Ambassade du Canada en Autriche et comme gouverneur suppléant pour le Canada auprès de l'Agence internationale de l'énergie atomique à Vienne, comme chef de la première Division pour la liaison de défense et membre pour les Affaires extérieures de la Commission permanente canado-américaine de défense et comme ministre auprès de la Mission canadienne aux Nations-Unies. Il a été aussi membre de diverses délégations des Nations-Unies. En 1964, il a été nommé chef de la Direction des affaires des Nations-Unies à Ottawa et en septembre 1969 il est également devenu chef du Groupe d'analyse de la politique. On trouvera ci-joint sa biographie détaillée.

M. Barton remplace M. John K. Starnes, qui a été nommé au début de l'année Directeur général de la Sécurité et des renseignements de la Gendarmerie royale du Canada.

WILLIAM HICKSON BARTON

Né à Winnipeg le 10 décembre 1917, il obtient son baccalauréat-ès-arts en 1940 à l'Université de la Colombie-Britannique. Il s'engage dans l'Armée canadienne en 1940 avec le grade de lieutenant et en sort en 1946 avec celui de major. La même année, il entre au Conseil de recherches pour la défense; de 1950 à 1952 il est secrétaire du Conseil de recherches pour la défense et, pour la même période, secrétaire du Comité national de la recherche aéronautique. En juillet 1952, le Conseil de recherches pour la défense le met à la disposition du Ministère des Affaires extérieures; en septembre 1952 il devient secrétaire de la section canadienne de la Commission permanente canado-américaine de défense. En janvier 1954 il est transféré du Conseil de recherches pour la défense au Ministère des Affaires extérieures. En décembre 1956 il est nommé Conseiller à Vienne; en septembre 1957, il devient gouverneur suppléant pour le Canada à l'Agence internationale de l'énergie atomique. En décembre 1959 il est promu chef de la Première division pour la liaison de défense et membre pour les Affaires extérieures de la Commission permanente canado-américaine de défense à Ottawa; en août 1961, il devient conseiller auprès de la Mission permanente du Canada aux Nations-Unies; en juillet 1963, il est ministre à la Mission canadienne aux Nations-Unies. En 1964 il devient chef de la Direction des affaires des Nations-Unies à Ottawa et en septembre 1969 est nommé également chef du Groupe d'analyse de la politique.

M. Barton est marié à Jeanie Robinson et le couple a un enfant.